

**DOS GRAVES ACCIDENTES EN MENOS DE 24 HORAS REVIVEN NECESIDAD DE CONTAR CON UN CAMINO DE TALES CARACTERÍSTICAS**

# ALCALDE DE SAN JAVIER FORMULA UN URGENTE LLAMADO PARA CONCRETAR DOBLE VÍA EN RUTA A CONSTITUCIÓN



El llamado del alcalde de San Javier, Jorge Silva, es que no se puede seguir postergando una demanda histórica que pone en riesgo la vida de miles de personas todos los días.

● El volcamiento de un bus que registró 11 lesionados de diversa consideración y un motorista fallecido ocurrió este lunes y menos de 24 horas, también fue escenario de otro accidente que dejó un resultado fatal, hechos que hicieron que la autoridad comunal se pronunciara.

**SAN JAVIER.** Dos nuevos accidentes en la Ruta L-30-M, que conecta San Javier y Constitución, han vuelto a encender las alarmas respecto de la urgente necesidad de intervenir esta peligrosa vía, que es clave para la conectividad, la

economía y la seguridad de miles de personas en la Región del Maule, sobre todo a la comuna rural, motivo por el cual su alcalde, Jorge Silva, realizó un urgente llamado al Gobierno. Ante esta dramática situación,

Silva solicitó que se acelere el proyecto de doble vía de esta ruta, que es una iniciativa histórica, largamente esperada por la comunidad. "Estamos hablando de vidas humanas, de familias destruidas. Esta situación es insostenible y no puede seguir esperando. Aquí no estamos pidiendo privilegios, estamos exigiendo justicia social para nuestros vecinos, para los trabajadores, para los transportistas y para los estudiantes. Le pedimos respuestas concretas al Gobierno porque esta ruta no puede seguir siendo sinónimo de tragedias. Necesitamos acciones ahora", dijo enfático Silva. Asimismo, el edil expresó su temor, de que este proyecto se vea nuevamente entrampado en trámites burocráticos o en la falta de voluntad política, a pesar de su carácter urgente y estratégico.

#### RUTA

Esta vía que conecta San Javier y otras comunas de la región con la costa maulina, es vital para el transporte de productos madereros, pescados y mariscos que provienen desde el litoral hacia el resto del país, además de ser la ruta diaria de miles de personas, que se movilizan a otros sectores rurales como Huerta de Maule y

La ruta es altamente transitada, no solo conecta a varias comunas, sino que también es una de las carreteras más empleadas por la industria maderera, agrícola y turística, motivo por el cual se plantea la necesidad de una doble vía para dar seguridad a miles de personas.

Esto es algo que ya no sorprende, muchos en sus traslados han visto algo como esto, donde ambulancias y rescatistas están trabajando en la ruta, debido a un accidente.



En menos de 24 horas han ocurrido dos accidentes en esta ruta. Como se ve en esta imagen de un volcamiento que ocurrió en el lugar.

Nirivolo, entre otras localidades del secano interior. Actualmente, esta carretera es la cuarta ruta más peligrosa de la Región del Maule,

debido al número de accidentes con víctimas fatales, que año tras año, va en aumento, situación que afecta a la comunidad, sobre a todos quienes

han perdido a sus seres queridos en este lugar, que hace muchos años, exige una solución estructural, que hoy se hace urgente.